

Le contingent médical cubain Henry Reeve est proposé comme candidat au prix Nobel de la Paix 2015



La Havane, 3 février (RHC-CUBADEBATE)- La conférence annuelle des syndicalistes de la Norvège a décidé à l'unanimité de proposer le contingent international de médecins cubains Henry Reeve comme candidat au prix Nobel de la Paix 2015.

Dans son intervention auprès des travailleurs norvégiens, l'ambassadrice de Cuba dans le pays européen, María Esther Fiffe, a reconnu les prouesses quotidiennes et le travail dévoué du Contingent des Médecins Spécialisés en Situation de Désastres et de Graves Épidémies pour sauver des millions de vies dans la planète.

La diplomate cubaine a mis l'accent sur la contribution des 256 professionnels de la santé du pays caribéen qui contribuent à la lutte contre la mortelle épidémie du virus Ebola en Afrique de l'Ouest.

Le contingent Henry Reeve porte le nom d'un jeune étasunien qui est mort en luttant pour l'indépendance de Cuba contre le colonialisme espagnol.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/45580-le-contingent-medical-cubain-henry-reeve-est-propose-comme-candidat-au-prix-nobel-de-la-paix-2015>



Radio Habana Cuba